

## 新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う緊急メッセージ

市民の皆様へ

新型コロナウイルスの感染者数が全国的に増加する中、酒田市においても、11月19日以降に感染拡大が進み多くの感染経路不明者も発生しています。

そのような中、12月4日に山容病院において確認された感染は、集団感染となり、本日（12月6日）で18名の感染を確認するに至り、現在も検査が進められています。

重大な危機感をもって受け止め、市民の皆様の命と地域医療体制を守るために迅速かつ的確に対応をしております。

現在、山形県、医療機関などの関係機関と一緒に山容病院関連感染対策本部を設置し、感染拡大の防止、医療体制の継続などに対応しているところです。加えて、本市独自の取り組みとして、医療関係者及び家族の宿泊支援を行うとともに、人的支援体制など全力を挙げて対応していきます。

市民の皆様には、冷静な対応と行動をお願いいたします。

以下の3点につきご留意いただきますよう改めてお願い申し上げます。

1点目として、こまめな手洗いやマスクの着用、身体的距離の確保、3つの密を避けるなどの「新・生活様式」を、いま一度徹底していただきますようお願いいたします。特に、重症化リスクの高い高齢者や基礎疾患のある方については、会食を控える、不要不急の外出を控えるなど、より慎重な行動をお願いいたします。

また、体調が悪い場合には速やかにかかりつけ医に相談するようお願いいたします。

2点目として、各事業者の皆様には、業種ごとの感染拡大予防ガイドラインの遵守を徹底していただきますよう、重ねてお願いを申し上げます。

3点目として、感染された方やその家族、医療従事者に対する差別や偏見、誹謗中傷などは決して行うことのないよう、ストップ！コロナ差別「市民が守ろう！3つの宣言」の順守をお願いいたします。

最後に、全市を挙げて感染予防を徹底し、支え合っていくことが、この局面を乗り越える唯一の手段だと考えます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和2年12月6日 酒田市長 丸山 至

**【ストップ！コロナ差別「市民が守ろう！3つの宣言」】**

私たち酒田市民は、思いやりと公益の心で正しい理解を深め、差別のない社会を目指すために、次のことを守ります。

**1 感染者とその家族を非難しません**

感染は誰にでも起こる可能性があります。

私たちは、不当な差別、いじめ、誹謗中傷は絶対にしません。

**2 不確実な情報は信じません**

デマや不確実な情報が広まると、多くの人が傷つきます。

私たちは、根拠のないデマに惑わされたり、広めたりしません。

**3 健康とくらしを支える方々を応援します**

医療従事者をはじめ、市民の健康とくらしを支えるために奮闘している方々があります。私たちは、健康とくらしを支える方々に心から感謝し、応援します。